



Portada / Mercados /

Forbes Staff
agosto 27, 2024 @ 4:20 pm

Reforma judicial lleva el dólar a su mayor nivel desde finales de 2022

El tipo de cambio se ubica en 19.7827 pesos por dólar, una depreciación de 1.81% para la moneda nacional, según cifras de Banxico.



El dólar tuvo su mayor nivel frente al peso desde finales de 2022 en medio del nerviosismo por el avance de la polémica propuesta de reforma judicial promovida por el oficialismo.

El tipo de cambio se ubicó en 19.7827 pesos por dólar, el mayor nivel para la moneda estadounidense desde el 20 de diciembre de 2022, según datos de cierre de Banxico.

Además, el peso se depreció 1.81% respecto a la sesión previa e hiló dos sesiones con caídas.

El lunes una comisión de diputados aprobó el dictamen de la reforma judicial, allanando el camino para su discusión a inicios de septiembre, una vez que asuma el nuevo Congreso de mayoría oficialista.

[Reforma judicial lleva el dólar a su mayor nivel desde finales de 2022 • Mercados • Forbes México](#)